わだい

大 窪のかかしは今年も多種多様なキャラクターで皆さんをお待ちしています

11月18日、大隅アリーナ21の入り口前にあるヒマワリ畑に今年もかかしが設置されました。大窪の婦人会が 中心となって、4回目となる今年は、「顔に笑顔を、心にほっこりを」をテーマに、アニメの人気キャラクターや話 題となった「西郷どん」など、多種多様なかかし約30体が皆さんをお待ちしています。是非ご覧においでください。





多彩なジャンルを楽しむ小さな音楽祭

7回道隆寺跡もみじミニコンサート開催

11月24日、本城集落センター にて、第7回道隆寺跡もみじ ミニコンサートが開催されまし た。長年、道隆寺跡の整備に尽 力してきた福谷平さんが世話人 となって約10組の個人やグルー





プが次々と大正琴や日舞、アンサンブルなど多彩な演奏で、詰めかけた観客を魅了しました。懐かしい音楽を 聴くと皆で合唱するひと時もあり、会場が一体となって楽しい時間を過ごしていました。

玉 見小学校で「人権の花運動」閉校式

5月に「人権の花運動」の開校式があり、今年度は、国見小学校の皆さんが協力して、ひまわりの花を一生 懸命育て、人権に関する作文や標語の作成など積極的に取り組んで頂きました。ひまわりはたくさんのきれい な花を咲かせ、県の作文コンクール等でも入賞しました。

そして12月5日、国見小学校でその閉校式が行われました。東郷校長から今までの児童の頑張りに対する 激励の言葉があり、県の作文コンクールでの入賞等を、みんなで拍手して喜びました。また、法務局より感謝状・ 記念品贈呈が行われ、最後に一緒に記念写真を撮りました。



